

Nota Editorial

Adiós a una persona imprescindible

"Hay hombres que luchan un día y son buenos.

Hay otros que luchan un año y son mejores.

Hay quienes luchan muchos años, y son muy buenos.

Pero hay los que luchan toda la vida, esos son los imprescindibles."

Bertolt Brecht

El pasado día cuatro de diciembre dejó de existir, víctima de una repentina enfermedad, a la edad de 86 años, el Profesor Titular y Doctor en Ciencias Económicas Manuel Ángel Estévez Mártir. Simplemente, "Manolito", para todo el Claustro de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Murió trabajando.

A pesar de su avanzada edad se encontraba en pleno goce de sus facultades mentales, puesto de manifiesto en su inestimable ayuda, como miembro del Comité Editorial del "Anuario" en el arbitraje de artículos, en la dirección de tesis doctorales, en la excelencia de sus conferencias de pregrado y postgrado, en su labor como miembro del Tribunal Nacional de Grados Científicos para el área de Contabilidad-Finanzas, en la brillantez de sus oponencias en defensas y predefensas doctorales, así como en sus publicaciones de perfil científico.

La partida de "Manolito" deja un enorme vacío en todos los que fuimos sus alumnos y compañeros de trabajo. Será algo extraño entrar en horas tempranas de la mañana al Departamento de Contabilidad–Finanzas y no verlo sentado en la primera mesa, a la izquierda. Nos deja su impronta de hombre culto, noble y solidario.

A propósito, en este volumen 8 del "Anuario", aparecerá el más reciente de sus artículos, aceptado para su publicación, unas semanas antes de su lamentable deceso. Sirva este hecho de póstumo homenaje al querido amigo y profesor.

Comité Editorial

Anuario de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales